



Erstmals Goldene Diplomurkunden offiziell überreicht

Am 24. September 2017 nahmen etwa 50 Absolventen die erste offizielle »Goldene Diplomurkunde« der TU Dresden in Empfang. Sie wurde auf Initiative des Absolventenreferates für jene Diplom-Ingenieure entwickelt, die ihr Studium vor 50 Jahren beendeten und nun dieses Jubiläum in Dresden feierten. Zurück zu den fachlichen Wurzeln hieß es zunächst im Potthoff-Bau der Fakultät Verkehrswissenschaften »Friedrich List«. Hier begann das viertägige Absolvententreffen der Fachrichtungen »Elektrische Bahnen und

Anlagen« sowie »Verkehrsmaschinentechnik« mit einer Vorlesung. Die Professoren Arnd Stephan (Elektrische Bahnen, r) und Günther Löffler (Technik spurgeführter Fahrzeuge, l) berichteten jeweils zum Stand und zu den Perspektiven in den beiden Fachgebieten. Stellvertretend für alle erhielten die Initiatoren des Treffens, Prof. Ekkehardt Gärtner (z.v.l.) und Dr. Siegfried Thiele (z.v.r.), ihre Urkunden aus den Händen der Absolventenreferentin Susann Mayer.

sum, Foto: UJ/Geise